



# 店主渾身の一杯を求めて



①多くの企業や専門学校が立ち並び、住民の5倍もの人が働いています。②地下鉄と阪急の駅がある西中島地域。交通の便がよくアクセス楽々。③地域のあちこちでイベントののびりを発見! 地域一丸で盛り上げられます。

## ラーメン激戦区、西中島ここにあり

西中島の街を歩いていると、のれんや提灯に書かれた「ラーメン」の文字が何度も目に飛び込んでくる。それもそのはず、西中島地域は20軒以上のラーメン店が軒を連ねているのだ。何故、店主たちは西中島に店を構えるのか。店を巡り、理由を探ると、さまざまな要因が見えてきた。

昭和39年の東海道新幹線新大阪駅の開業と共に発展してきた西中島地域。多くの企業、専門学校が立ち並び、元々飲食店のニーズは高い。さらに主要な道路や鉄道が交わる交通の要所でもあり、多くの人が訪れる点も欠かせない魅力だという。また別の店主は土地柄だけでなく、地域の

人々の魅力を語る。「西中島の飲食店は一丸となり、お客をひきつけるさまざまなイベントを開催している」。その中の一店舗として西中島と一緒に盛り上げたいという想いがある。今後の展望を尋ねると、「地域住民の方ともつながりを深めるために麺打ち体験イベントなどにも挑戦してみたい」と意欲的な言葉が返ってきた。

ラーメンで西中島を盛り上げたい、店主の想いが人を呼び、その想いに共感した店主がまた新たにこの地で店を構える。こうして形成されたラーメン激戦区西中島。あなたのお気に入りの一杯を探してみたいかですか。



▲店主こだわりの一杯。昼時には地域のあちこちで長蛇の列が。

### にし なか じま 西中島 ラーメンマップ

2013年頃から店舗数が急激に増加し、ラーメン激戦区となった西中島地域。醤油や塩といったおなじみのラーメンから、四川風やつけ麺など豊富な種類があります。店主のこだわりの味をご賞味ください。

